

# RAPOR PESERTA DIDIK DAN PROFIL PESERTA DIDIK

Nama : Popy Mahardika Saputri  
 No. Induk/NISN : 0126953486/2882  
 Nama Sekolah : SD Kanisius Gamping  
 Alamat : Gamping Tengah, Ambarketawang, Gamping, Sleman

Kelas : VI (enam)  
 Semester : Genap  
 Tahun Pelajaran : 2023/2024

## SIKAP

### 1. Sikap Spiritual

Predikat	Deskripsi
Baik	Popy Mahardika Saputri sangat baik pada sikap berdoa sebelum melakukan kegiatan baik pada sikap ketaatan beribadah Cinta pada sesama toleransi beragama mengucapkan salam.

### 2. Sikap Sosial

Predikat	Deskripsi
Sangat Baik	Popy Mahardika Saputri sangat baik dalam sikap santun kejujuran saik dalam sikap disiplin tanggung jawab percaya diri cerdas reflektif.

## PENGETAHUAN DAN KETERAMPILAN

### KKM SATUAN PENDIDIKAN :

No.	Muatan Pelajaran	K K M	Pengetahuan			Keterampilan		
			Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	75	81	C	Memiliki kemampuan cukup dalam memahami karya-karya pelayanan gereja sebagai perwujudan karya keselamatan Allah dan memahami karya keselamatan Allah melalui kata-kata, tindakan, dan pribadi Yesus Kristus.	85	B	Memiliki keterampilan baik dalam melakukan aktifitas tentang karya keselamatan Allah dalam diri Yesus Kristus dan melakukan aktifitas tentang karya keselamatan Allah dalam diri Yesus Kristus.
2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	40	87	B	Memiliki kemampuan baik dalam memahami diri sebagai bagian warga dunia dan melibatkan diri dalam berbagai keprihatinan umat manusia dan menganalisis penerapan nilai-nilai Pancasila dalam kehidupan sehari-hari.	82	C	Memiliki keterampilan baik dalam menyajikan hasil analisis pelaksanaan nilai-nilai Pancasila dalam kehidupan sehari-hari, cukup dalam keterampilan menyajikan hasil telaah persatuan dan kesatuan terhadap kehidupan berbangsa dan bernegara beserta dampaknya.
3	Bahasa Indonesia	40	84	B	Memiliki kemampuan sangat baik dalam mengaitkan peristiwa yang dialami tokoh dalam cerita fiksi dengan pengalaman pribadi, cukup dalam kemampuan menelusuri tuturan dan tindakan tokoh serta penceritaan penulis dalam teks fiksi.	82	C	Memiliki keterampilan baik dalam menyampaikan penjelasan tentang tuturan dan tindakan tokoh serta penceritaan penulis dalam teks fiksi secara lisan, tulis, dan visual, cukup dalam keterampilan menyampaikan pidato hasil karya pribadi dengan menggunakan kosakata baku dan kalimat efektif.
4	Matematika	40	78	C	Memiliki kemampuan cukup dalam membandingkan prisma, tabung, limas, kerucut, dan bola. dan menjelaskan dan membandingkan modus, median, dan mean dari data tunggal untuk menentukan nilai mana yang paling tepat mewakili data.	79	C	Memiliki keterampilan cukup dalam mengidentifikasi prisma, tabung, limas, kerucut, dan bola dan mengidentifikasi bangun ruang yang merupakan gabungan dari beberapa bangun ruang, serta luas permukaan dan volumenya.
5	Ilmu Pengetahuan Alam	40	86	B	Memiliki kemampuan baik dalam menjelaskan sistem tata surya dan karakteristik anggota tata surya, cukup dalam kemampuan menjelaskan peristiwa rotasi dan revolusi bumi serta terjadinya gerhana bulan dan gerhana matahari.	83	C	Memiliki keterampilan baik dalam menyajikan karya tentang cara menyikapi ciri-ciri pubertas yang dialami, cukup dalam keterampilan membuat model sistem tata surya.
6	Ilmu Pengetahuan Sosial	40	87	B	Memiliki kemampuan baik dalam menganalisis perubahan sosial budaya dalam rangka modernisasi bangsa Indonesia, cukup dalam kemampuan menganalisis posisi dan peran Indonesia dalam kerja sama di bidang ekonomi, politik, sosial, budaya, teknologi, dan pendidikan dalam lingkup ASEAN.	83	C	Memiliki keterampilan baik dalam menyajikan hasil analisis tentang posisi dan peran Indonesia dalam kerja sama di bidang ekonomi, politik, sosial, budaya, teknologi, dan pendidikan dalam lingkup ASEAN, cukup dalam keterampilan menyajikan hasil analisis mengenai perubahan sosial budaya dalam rangka modernisasi bangsa Indonesia.
7	Seni Budaya dan Prakarya	40	86	B	Memiliki kemampuan sangat baik dalam memahami interval nada, cukup dalam kemampuan memahami patung.	84	B	Memiliki keterampilan baik dalam membuat reklame, cukup dalam keterampilan memainkan interval nada melalui lagu dan alat musik.

8	Pendidikan Jasmani Olahraga dan Kesehatan	40	82	C	Memiliki kemampuan baik dalam memahami perlunya pemeliharaan kebersihan alat reproduksi, cukup dalam kemampuan memahami penggunaan variasi dan kombinasi gerak dasar rangkaian langkah dan ayunan lengan mengikuti irama (ketukan) dalam aktivitas gerak berirama	83	C	Memiliki keterampilan baik dalam mempraktikkan rangkaian tiga pola gerak dominan dengan konsisten, tepat dan terkontrol dalam aktivitas senam, cukup dalam keterampilan mempraktikkan penggunaan variasi dan kombinasi gerak dasar rangkaian langkah dan ayunan lengan mengikuti irama (ketukan) tanpa/dengan musik dalam aktivitas gerak berirama
9	Bahasa Jawa	40	86	B	Memiliki kemampuan baik dalam, cukup dalam kemampuan memahami unggah-ungguh basa untuk bertamu dan wawancara sederhana	88	B	Memiliki keterampilan baik dalam dan menggunakan unggah-ungguh basa untuk bertamu.

#### Ekstra Kurikuler

Kegiatan Ekstrakurikuler	Keterangan dalam kegiatan
1. Informatika	Baik
2. Bahasa Inggris	Baik
3. Pramuka	Sangat Baik

#### SARAN-SARAN

Tingkatkan semangat belajarmu
-------------------------------

#### TINGGI DAN BERAT BADAN

No	Aspek Yang Dinilai	Semester	
		1	2
1	Berat Badan	36 kg	38 kg
2	Tinggi Badan	139 cm	140 cm

#### KONDISI KESEHATAN

No	Aspek Fisik	Keterangan
1	Pendengaran	Baik
2	Penglihatan	Baik
3	Gigi	Baik

#### PRESTASI

No	Jenis Prestasi	Keterangan
1	-	-
2	-	-

#### KETIDAKHADIRAN

Ketidakhadiran		
1	Sakit	- hari
2	Izin	- hari
3	Tanpa Keterangan	- hari

Orang Tua/Wali

Gamping, 7 Juni 2024

Wali Kelas

*Rahayu dila*

Th. Endah Ngestining Rahayu, S.Pd.  
G.9353

